

Boletín de prensa

EN MATEMÁTICAS, MÉXICO SI OBTIENE MEDALLAS



INTERNATIONAL MATHEMATICS COMPETITION 2016

Diego Hinojosa Téllez y Jonatan Alejandro González Cázares, alumnos de nuestra institución que inician su Preparatoria, obtuvieron mención honorífica en la International Mathematics Competition 2016, la cual se celebró en Tailandia del 14 al 20 de agosto.

Es importante precisar que además de las menciones obtenidas por Jonatan González y Diego Hinojosa (solo se concedieron 4 entre los 283 participantes de 31 países), México obtuvo el tercer lugar, empatando con China y Canadá (potencias mundiales en Matemáticas), solo después de Tailandia el anfitrión y Bulgaria. El equipo dejó atrás a potencias como Japón, India, Francia y Alemania entre otras.

[THAILAND INTERNATIONAL MATHEMATICS COMPETITION 2016](http://WWW.CEDI.EDU.MX)